

AGA et nouveau conseil d'administration du Réseau du patrimoine franco-ontarien

Ottawa, le 10 octobre - Le Réseau du patrimoine franco-ontarien (RPFO) tenait, le 28 septembre dernier, sa 43^e Assemblée générale annuelle, pour l'exercice financier 2022-2023. Une vingtaine de membres et d'invités ont assisté à l'assemblée, qui a eu lieu virtuellement pour la quatrième année de suite. La vidéo de la rencontre est toujours disponible sur le poste YouTube du RPFO :

<https://youtu.be/yI-PjuCfInI>.

L'assemblée annuelle a permis d'élire de nouveaux administrateurs et administratrices.

Les membres du conseil d'administration 2023-2024 du RPFO sont :

Francis Thériault, co-Président
Brigitte Murray, co-Présidente
André Bléoo, Vice-Président
Sidonie Salabanzi, Vice-Présidente et Trésorière
François-Xavier Simard, Secrétaire
Amadou Ba, administrateur
Patrick Breton, administrateur

Suite à l'Assemblée, nous avons eu le plaisir d'entendre deux présentations de la part de Denis Pommainville, de l'Est ontarien, et Laurent Vaillancourt, du Nord, qui nous ont parlé d'aspects du patrimoine bâti et religieux dans leur coin de la province. Nous leur remercions de nous avoir parlé de leurs passions.

Pour plus de renseignements veuillez contacter :

Danielle Pécore-Ugorji, Directrice générale
dg@rpfo.ca 613-729-5769




**43^E ASSEMBLÉE
GÉNÉRALE ANNUELLE
DU RPFO**

LE 28 SEPTEMBRE 2023 - À 18 H - VIA ZOOM




SUIVI À 19 H DES PRÉSENTATIONS SUR LE
PATRIMOINE BÂTI PAR DENIS POMMAINVILLE
ET LAURENT VAILLANCOURT

INSCRIVEZ-VOUS AU LIEN SUIVANT :
[HTTPS://BITLY.WS/VMEJ](https://bitly.ws/vmej)